

Intermot 2018: Yamaha Tracer 700 im GT-Dress

Es war vorauszuahnen: Nach der 900er Tracer bekommt auch die kleinere 700er eine GT-Ausführung. Yamaha stellt den ab März nächsten Jahres erhältlichen Sporttourer als Neuheit auf der Kölner Intermot (3.–7.10.2018) aus. Modellspezifische Merkmale sind die hohe Touring-Verkleidungsscheibe, eine Komfortsitzbank und farblich abgestimmte 20-Liter-Koffer. Erhältlich ist die Tracer 700 GT in den Farben Phantom Blue, Tech Black und Nimbus Grey mit Rot als Zweitfarbe. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Yamaha Tracer 700 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 700 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 700 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 700 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 700 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha
